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1 高 坂 茂

2
川 村 重 光 農業振興について

町長

3.病気になってからではすでに遅く、健康
で暮らし、家族にも介護等で迷惑をかけ
ず、一生を終えるための考えをもとに、健
康寿命の県一を目標にし得る考えを問う。

2.社会協議会が発行しているコラボ紙面
に、春のクリーン大作戦89名が参加の記事
が載っていましたが、年1回町全体でのク
リーン作戦の実施実現を問う。

町長

町長

町長

1.自由貿易拡大基調になかで政府の成長戦
略が打ち出され、農家の大規模化、農業所
得倍増などの目標を掲げているが、この件
について、六戸町の農家を代表する農業委
員会の見解を問う。

2.農業委員会は、農地行政以外に、当町の
農業振興のありかたを施策に反映させる事
も役割と思うが、町の農業施策に対して提
案や答申をされているかを問う。

農業委員
会会長

農業委員
会会長

3.人・農地プランの取組みについて、現況
と将来の成果の見通しを問う。
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1.当町の健康寿命と
県一を目指しての取
り組みについて

一問
一答
方式

1.ごみの不法投棄パトロールの実態と、県
の雇用対策事業を終えて、なお継続してい
る取り組みの検証を問う。

1.青森県の平均寿命は、男女とも都道府県
別の順位は最下位であるが、当町の平均寿
命と健康寿命の中身について問う。

2.高齢化は避けて通ることはできないが、
年々平均寿命が延びていくと、健康でなけ
れば医療費等かさみ続けるが、その対策を
問う。

町長

町長

一問
一答
方式

2.ゴミの不法投棄の
対応と町美化運動に
ついて

4.農業振興費の補助金について、毎年同じ
ような事業に偏っているように思われる。
農産物の輸出倍増戦略で、ながいもが重点
作物と位置づけられている。当町において
作付面積の多い根菜類（ながいも、ごぼ
う、大根、人参）も、六戸町特産ブランド
として、強化につながるような補助事業を
行うべきと思うが考えを問う。

町長

3.町道について道路脇の雑草が伸びている
のと、歩道部分においても土砂が堆積した
りして、美観上も良くないがこれの対応を
問う。

町長
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3
杉 山 茂 夫

5.町立病院の外来患者に対する「声かけ対
応」をする相談員等を置くことで一層の
サービスの向上が図られるのではないか。

町長

4.町立病院の患者への対応について「病院
職員の行動指針」等があればお伺いした
い。

町長

町長

1.町の庁舎や各施設を利用する町民に対し
て、接客に関する「職員の行動指針」等が
あればお伺いしたい。

2.住民票など各種申請手続きに不慣れな町
民に対し、どのように対応しているかお伺
いしたい。

3.町行政に携わってきた役場職員ＯＢを庁
舎ロビー等で町民等への「声かけ対応」に
活用したらどうか。

一問
一答
方式

町長

町長

1.役場職員の町民へ
の対応について


